

Cuestión de fe

Fangoria

He decidido no volverte a ver,
olvidar que fui quien te buscó.
He prometido que no habrá otra vez,
renunciar por no acabar peor.

La verdad, no sé si exagero,
y será que lo que prefiero
es marcharme sin decirte adiós.

La muerte, la suerte,
nunca sabemos quien es quien.
El miedo, el cielo,
tan sólo son cuestión de fe,
nada más que fe, solamente fe.

He comprobado que es mejor ser cruel,
castigar a quien me atormentó.
He rechazado lo que pudo ser,
claudicar ha sido lo mejor.

Por pensar que sólo era un juego
y acabar tirada en el suelo.
Redimirme ya no es una opción.

La muerte, la suerte,
nunca sabemos quien es quien.
El miedo, el cielo,
tan sólo son cuestión de fe,
nada más que fe, solamente fe.

Por pensar que sólo era un juego
y acabar tirada en el suelo.
Redimirme ya no es una opción.

La muerte, la suerte,
nunca sabemos quien es quien.
El miedo, el cielo,
tan sólo son cuestión de fe,
nada más que fe, solamente fe.